

## L'avenir économique du Québec déterminé dans les deux prochains jours

Publié à 19 h - 2025-01-08



Le ministre des Finances,  
Samuel Blanchet



### **Gabriel Labrosse – Cégep régional de Lanaudière à Joliette**

Journaliste au grand intérêt pour la politique, l'histoire et les médias et aspirant à travailler dans la fonction publique.

---

### **Les prochains jours s'annoncent riches en débats et en décisions cruciales, avec au programme l'énoncé budgétaire du ministre des Finances, les répliques de l'opposition et les votes sur les trois projets de loi.**

Le Forum étudiant sera marqué par des débats animés et des décisions importantes, alors que les parlementaires discuteront des questions budgétaires et législatives.

#### **Jeudi : Présentation du budget du gouvernement Lévesque**

La journée commencera par des déclarations des députés et ministres, suivies d'une période de questions où le gouvernement répondra à des interrogations sur ses décisions.

Ensuite, le ministre des Finances présentera son énoncé budgétaire, un moment clé pour révéler les priorités économiques et sociales de l'Avenir Libéral, conformément à leur promesse de soumettre un budget équilibré. L'opposition et le deuxième groupe d'opposition auront l'occasion de critiquer ces propositions.

Plus tard, les trois projets de loi proposés seront examinés. Le débat portera sur l'adoption de leurs principes respectifs, avant qu'un vote ne détermine s'ils seront envoyés en commission parlementaire ou non. Si les projets sont envoyés en commission, des groupes parlementaires auront la tâche de les étudier en détail, d'analyser leurs implications et de proposer des modifications.

#### **Vendredi : Adoption des projets de loi**

Le débat budgétaire se poursuivra avec les interventions des députés de tous les groupes parlementaires. Le ministre des Finances conclura en répondant aux critiques avant le vote final sur le budget. Ce même jour marquera également le vote final des projets de loi. Leur adoption, suivie de leur sanction par le lieutenant-gouverneur du Forum, constituera l'un des temps forts de cette législation.

La cérémonie de clôture, prévue vendredi après-midi, marquera la fin de cette semaine. Ce sera l'occasion pour les parlementaires de célébrer le travail accompli et de tirer des leçons de cette simulation parlementaire. Les prochains jours seront décisifs pour les élus sur la colline parlementaire à Québec.